

INFO-BRIEF NR. 3 - 2021/2022 -

6. November 2021

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

in den letzten Tagen sind die Infektionszahlen stark angestiegen. Auch die Anzahl der an den Schulen positiv getesteten Schülerinnen und Schüler steigt mit dem Infektionsgeschehen in der Gesamtbevölkerung an. Das Landesgesundheitsamt hat auch in der Altersgruppe der 6 – 19jährigen ein erhöhtes Infektionsgeschehen festgestellt. Das erfüllt uns mit Sorge!

Wir befinden uns zur Zeit im Land in der Warnstufe, die aber nach unseren Erwartungen in den kommenden zwei Wochen von der Alarmstufe abgelöst werden kann.

Auf diesem Hintergrund wollen wir unsere präventiven Maßnahmen ab Montag, 8.11.2021 wie folgt gestalten:

- Testung aller Schülerinnen und Schüler, auch der Geimpften und Genesenen, an den eingeführten Testtagen (Montag, Mittwoch, Freitag).

- Wiedereinführung der Maskenpflicht im Unterricht ab sofort! Diese Maßnahme wird auch vom Land noch vor Erreichen der Alarmstufe in Aussicht gestellt. Wir wollen diesen Schritt schon jetzt gehen und bitten um Ihre Unterstützung: Sprechen Sie mit Ihren Kindern darüber, dass Sie diese Entscheidung mittragen. Wir wissen darum, dass es sich hier um eine wesentliche Einschränkung handelt - nicht zuletzt auch für uns Lehrerinnen und Lehrer, sind aber der Meinung, dass es sich hierbei um eine vertretbare Entscheidung handelt, die dazu beitragen kann, dass der Präsenzunterricht weiter stattfinden kann.

Wir wünschen Ihnen:

Bleiben Sie gesund und behütet!

Mit herzlichen Grüßen,

Berthold Lannert und Johannes Wahl